

## **Ausstellungseröffnung im Landtag Schauplätze der Reformation**

Die Ausstellung „Schauplätze der Reformation“ des Fotokünstlers Henning Kreitel wird am morgigen

**Dienstag, 28. März 2017, 17.00 Uhr,**

von **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** und Staats- und Kulturminister Rainer Robra im Parlamentsgebäude eröffnet.

Der Fotograf Henning Kreitel hat über 80 prominente und weniger bekannte Reformationsorte in Deutschland besucht und sich ein eigenes Bild gemacht. Seine Kamera hat festgehalten, woran er den Betrachter teilhaben lässt, "die fortdauernde Präsenz – und damit die Aktualität – dieser Orte durch Bildkompositionen einzufangen, die eine atmosphärische Annäherung an die Reformationsstätten und ihre heutige Umgebung ermöglichen". Die Ausstellung zeigt eine Auswahl aus den so entstandenen Fotografien

Die Ausstellung wird bis zum 27. April 2017 auf den beiden Fluren des Ostflügels zu sehen sein. Der Eintritt ist kostenfrei.